

24. Januar 2024

Postulat

von Balz Bürgisser (Grüne),
Ivo Bieri (SP)
und Claudio Zihlmann (FDP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie in Witikon ein Pumptrack eingerichtet werden kann – wenn möglich mit privater Beteiligung.

Begründung:

Ein Pumptrack ist eine wellenförmige Rundbahn mit Steilwandkurven, die von allen möglichen, nicht motorisierten Fahrzeugen befahren werden kann, beispielsweise von Velos, BMX, Scootern, Inlineskates. Pumptracks motivieren Kinder, Jugendliche und auch Erwachsene zum Sport treiben und bereiten allen Beteiligten viel Spass.

In Witikon leben 11500 Menschen, Tendenz steigend. Es mangelt an öffentlichen Spielplätzen und an Begegnungsorten für Kinder und Jugendliche. Zahlreiche Jugendliche sind mit Ihren Velos oder Scootern im Quartier unterwegs. Velofahren wird in Witikon einen Boom erleben wegen der Rad-Strassen-WM im September 2024, deren Rundkurs mitten durchs Quartier führt. Daher ist es sinnvoll, baldmöglichst einen Pumptrack in Witikon einzurichten.

B. Bürgisser

I. Bieri

Claudio Zihlmann